
 

知立市まちづくり委員会 第１回 次第 

 

日時：平成２８年７月１３日（水） １９時～２１時 

場所：知立市役所北 現業棟 第９会議室 

 

 

  

 
■今日のメニュー 

 

 

 

 

１．議題 

 （１）全体交流ディスカッション 

    ・事業の詳細について 

    ・取り組む事業について決定 

 

 

２．その他 

  次回の委員会について 

 

 

 

知立市まちづくり委員会 第５回 次第 



平成 28年度 第５回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成２８年７月１３日（水） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 青木・伊東・岩瀬・川嶋・近森・西尾・服部・横山 

欠 席 者 兼子 

今日の会議

の 議 題 

□全体交流ディスカッション（テーマ決定） 

会 議 資 料 
□次第 

□魅力あるまちづくりについて（西尾委員作成） 

概 要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全体交流ディスカ

ッション 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委員各位で、テーマに沿った事業について検討発表をした。 

服部委員…駅前が明るくスッキリするような取り組み 

岩瀬委員…公園を利用した、地域で子どもを育てる取り組みを行い

たい。例えば、神社や公園などで、子ども対象の体操や、みんなで

持ち寄って飲食をしたり、月一回くらいのペースで、さまざまな場

所で行いたい。そこで地域の人と交流を図りたい。対象はおそらく

子育て世帯と 50 代以上の方じゃないか。時間は休日の朝など。 

夏目委員…まちづくり委員会の趣旨を考えると、市民の手で出来る

レベルの取り組みを行えたらと思い、例えばプレーパークのような

取り組みだったり、水遊びだったり、参加費をもらったりして何か

を作ったりするような内容だったらいいと思う。ビビンバとか流し

そうめんとか面白いと思う。 

西尾委員…別紙 

川嶋委員…ユネスコ登録や、観光分野など知立の魅力発信を行って

生きたい。観光協会ＨＰの内容が不十分な点を補完したり、市民が

本当に知りたい情報を調査してフリーペーパーや、輝プロジェクト

の委員に相談して発信できないか。 

横山委員…駅前デザインの活かし方の研究。歴史の活かしかたの研

究。 

青木委員…知立のいいところや歴史などを発信できたら。 

近森委員…大高駅前では、駅前デザインについて、千人会議という

ものを行い、病院と公共施設の併合デザインを考えた。そのような

市民の取り組みを主催できるような方向性はないか。 

伊藤会長…どのような取り組みも、知立市内については、委員や、

参加者が止める駐車場がないのでそのような視点で取り組みをし

たい。 

 

事務局より、平成 28 年度まちづくり委員会の活動内容を再度説明



 

 し、今年度は、まちづくりにおいて、市民にとって必要なことのう

ち市民が市民の手で実践していくことのできる内容を検討してい

くものであり、市民版まちづくり計画に掲げられたテーマに基づく

いて、具体的な取り組みを決定していくことで委員の納得を得た。 

 

今年度まちづくり委員会の取り上げるテーマは、多数決により、地

域で子どもを育む知立づくりとなった。活動内容は、子どもと地域

の人が交流できるような取り組みであるが、今後詳細に検討してい

く。 

 

決 定 事 項 
テーマについては、地域で子どもを育む知立づくり。活動内容は、子どもと地域の

交流を主なテーマに詳細は今後決定する。 

課 題 
テーマと、方向性の決定はされたので、各自取り組みの詳細を研究し、次回会議ま

でに詳細の検討に入れるように準備をする。 

次回議題 □テーマディスカッション 

 


